

El Frente Amplio tomará una decisión clave este lunes al elegir a sus candidatos para la Intendencia de Montevideo

Principal



Publicada el: 18/02/25	Visitas: 78
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 68	Puntaje: 4.1

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-frente-amplio-tomara-una-decision-clave-este-lunes-al-elegir-a-sus-candidatos-para-la-intendencia-de-montevideo_17364.php

EL FRENTE AMPLIO TOMARÁ UNA DECISIÓN CLAVE ESTE LUNES AL ELEGIR A SUS CANDIDATOS PARA LA INTENDENCIA DE MONTEVIDEO

Principal

El Frente Amplio tomará una decisión clave este lunes al elegir a sus candidatos para la Intendencia de Montevideo

Entre los cinco precandidatos, Mario Bergara, Verónica Piñeiro, Salvador Schelotto, Juan Ceretta y Silvana Pissano, se deberá seleccionar un máximo de tres para avanzar en el proceso.

Definición de Candidatos a la Intendencia de Montevideo

El Plenario del Frente Amplio se reunirá este lunes para elegir a los tres candidatos que competirán por la Intendencia de Montevideo (IMM).

La cita está prevista para las 18:30 horas en la Huella de Seregni, donde deberán decidir entre cinco precandidatos: Mario Bergara, Verónica Piñeiro, Salvador Schelotto, Juan Ceretta y Silvana Pissano.

Apojos a los Precandidatos

El senador Mario Bergara cuenta con el respaldo de sectores como Seregnistas, el Movimiento de Participación Popular (MPP) y El Abrazo. Por su parte, Verónica Piñeiro recibe apoyo del Partido Comunista (PCU), La Amplia y el Nuevo Espacio, entre otros grupos minoritarios.

La vertiente Artiguista se encuentra promoviendo la candidatura del arquitecto Salvador Schelotto.

El Partido Socialista propone al Dr.

Juan Ceretta, mientras que Casa Grande respalda a Silvana Pissano.

Proceso de Selección

Se espera que sean habilitadas todas las candidaturas, las cuales serán sometidas a votación.

Las tres propuestas que obtengan mayor respaldo serán confirmadas para participar en las elecciones del próximo 11 de mayo.

Fuente: Subrayado

Imágenes

**EL FRENTES AMPLIO
TOMARÁ UNA DECISIÓN
CLAVE ESTE LUNES AL
ELEGIR A SUS
CANDIDATOS PARA LA
INTENDENCIA DE
MONTEVIDEO**

El frente amplio tomara una decision clave este lunes al elegir a sus candidatos para la intendencia de montevideo

Tags

intendencia, proceso, montevideo, bergara, schelotto, respaldo, salvador, silvana, ceretta, precandidatos, candidatos, pissano

Noticias relacionadas

3.6 * *El Partido Socialista impulsa a Juan Ceretta, abogado de reconocido prestigio, como su candidato a la Intendencia de Montevideo*

4.5 * *El Frente Amplio confirma las postulaciones de Piñeiro, Schelotto y Bergara para la Intendencia de Montevideo*

4.3 * *El equipo de Carolina Cosse respalda la candidatura de Verónica Piñeiro para la Intendencia de Montevideo*

4.3 * *El Frente Amplio eligió a sus postulantes para la Intendencia de Montevideo*

3.6 * *Precandidatos del Fa en Montevideo inician la elaboración del programa que guiará su campaña hacia la Intendencia*

4.6 * *Juan Ceretta se desvincula del Frente Amplio y aclara que no tiene intenciones de sumarse al partido*

4.3 * *Mario Bergara destacó que la relación entre el Gobierno central y la Intendencia de Montevideo ha estado marcada por "recortes y demoras*

4.4 * *Verónica Piñeiro recibe un nuevo respaldo en la contienda interna del Frente Amplio para su postulación en Montevideo*

3.7 * *Análisis detallado: resultados por departamento en la primera vuelta de las elecciones, voto a voto y partido a partido*

3.9 * *La Vertiente Artiguista lanza la candidatura de Salvador Schelotto para la Intendencia de Montevideo*

Categorías

Interior
agro

aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios

Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo